

# Ponpes Al Kautsar FC Juarai liga Santri Piala Kasad Tingkat Eks Karisidenan Kedu

Sakimun - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)

Jul 27, 2022 - 22:50



*Penyerahan Trofi Juara 1 Liga Santri Piala Kasad Tingkat Eks Karisidenan Kedu, Oleh Danrem 072/ PMK Di Lapangan Sepakbola Rindam IV Diponegoro*

MAGELANG, -Tim sepak bola Pondok Pesantren ( Ponpes) Al Kautsar Tidar Kota Magelang menjuarai liga Santri Piala Kasad 2022 wilayah Eks Karisidenan Kedu pada petang ini, dilapangan Sepak bola Rindam IV Diponegoro Kota Magelang ,Rabu( 27/07).

Ponpes Al Kautsar FC Tidar Kota Magelang mengungguli Ponpes Al Hasani FC dari Kebumen dengan skor cukup besar 2:0 dimenangkan Tim asal kota sejuta bunga guna mewakili ke tingkat Propinsi pada tanggal 8 Agustus 2022 di Semarang Jawa tengah.

Danrem 072 Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono,S.I.P., M.Si. dalam sambutannya selesai acara penyerahan trofi juara serta uang pembinaan menyampaikan, puji syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kelancaran pada pelaksanaan pertandingan liga Santri Piala Kasad tahun 2022 dapat berjalan dengan aman serta tertib, bahwa 6 peserta pada liga Santri Piala Kasad berlangsung selama dua hari Selasa- rabu petang(26-27/07/2022).

Danrem 072 Pamungkas menambahkan, Masing-masing tim semua bermain tampil sangat bagus, penuh semangat, selalu menjunjung tinggi sportifitas dalam berlaga, namun dengan cara teknik dari pelatih yang ada, Al Kautsar FC Kota Magelang sebagai juara 1 pada petang ini.Tim sepakbola asal kota Tidar Magelang menjadi perwakilan dari Komando Resort Militer ( Korem) 072 Pamungkas ke tingkat Propinsi Jawa tengah" Saya ucapkan selamat sebagai juara, tentunya bagi peserta lainnya yang belum mendapatkan juara, agar tetap berlatih lebih baik lagi, guna menyongsong pertandingan tahun depan " terang Brigjen TNI Puji Cahyono

Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos.,M.Tr.(Han), di kesempatan yang sama mengungkapkan bahwa, terimakasih atas pelaksanaan pertandingan liga Santri Piala Kasad Tahun 2022 di wilayah Kodim 0705 Magelang, yang dapat diselenggarakan dengan lancar dan aman. Terimakasih kepada Askot PSSI kota maupun kabupaten Magelang dan semua pihak yang telah membantu pelaksanaan liga Santri Piala Kasad berlangsung dengan lancar.

"Semoga dengan hadirnya Al Kautsar FC Kota Magelang sebagai juara satu(1), akan menjadikan perwakilan Satuan Kodim 0705 Magelang dan Korem 072 Pamungkas menuju babak yang lebih tinggi dalam hal ini merebutkan juara tingkat Propinsi " tutup Dandim.

Pen: 0705/ Mgl